

# 高久甲地内県有地への企業誘致は

## 早期に実現できるよう努力したい

問

本町には町内で働く企業が少なく、若者は町外の企業に就職し、転出者が多くなり、少子化と高齢化が急速に進行している。若者の雇用対策と定住化を促進し、町内経済活動を活性化させて、豊かで活力ある町づくりを推進するため、企業誘致は必要不可欠

であると思う。

については、高久甲地内の栃木県産業技術大学校県北校前の県有地に企業誘致を急ぐべきと思うが町長の所見は。

町長 那須町には、安定した雇用を確保する大きな課題がある。この課題を解消するためには、この土地は

最適な土地であると思つて

いる。今後栃木県土地開発公社等、県と連携して、優良企業を誘致できるよう協議や調整を進めるとともに、町独自の優遇策等をPRして、早期に実現できるよう努力したい。

# 陸家地内芋渕丁字路の信号機設置は

## 関係機関に強く要望したい

問

最近の国道294号は、交通量が増加して、痛ましい交通事故が多発している。特に、陸家地内の芋渕

丁字路は見通しが悪く、そのうえ、信号機が設置されていない。

思うが、町の所見は。

総務課長 信号機の設置については、毎年県の公安委員会又は那須塩原警察署長

この丁字路では、過去にも死亡事故が発生している。また、伊王野小学校のスクールバスや東陽中学校生徒の通学路でもあるので、早く信号機を設置して、安全、安心な道路にすべきと

国道294号陸家地内信号機のない芋渕丁字路

